

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 21. März 2017

Nachruf Frau Christiane Wetzlar

Frau Christiane Wetzlar, die musikalisch-pädagogische Leiterin der Musikschule der Stadt Mühlheim ist am 17. März 2017 nach kurzer schwerer Krankheit verstorben.

Die Stadt Mühlheim am Main und hier insbesondere die Kolleginnen und Kollegen der Musikschule trauern um ihre langjährige musikalisch-pädagogische Leiterin Frau Christiane Wetzlar, die nach kurzer schwerer Krankheit am vergangenen Freitag im Alter von 52 Jahren verstorben ist.

Frau Christiane Wetzlar war seit 1994 auf Honorarbasis an der Musikschule tätig, zunächst als Dozentin für Blockflöte und ab 1998 auch für musikalische Früherziehung. Seit 2003 hatte sie die musikalisch-pädagogische Leitung der Schule übernommen und dabei vielfältige Akzente in der Musikschararbeit gesetzt. Sie war eine verlässliche Ansprechpartnerin für alle Dozentinnen und Dozenten und die Verwaltung der Musikschule. Insbesondere die Planung und Durchführung von Veranstaltungen war ihr eine Herzensangelegenheit. Dabei hat sie sich auch um jede Kleinigkeit gekümmert. Dieser vorbildliche Einsatz wird uns besonders in Erinnerung bleiben.

Mit Frau Christiane Wetzlar verliert die Stadt Mühlheim eine sehr engagierte Leiterin der Musikschule. Diese Lücke wird nur schwer zu schließen sein. Wir erinnern uns an dieser Stelle an die vielen Jahre der vertrauensvollen und harmonischen Zusammenarbeit. Unser Mitgefühl gilt insbesondere den Eltern und allen Angehörigen.

Die Stadt Mühlheim am Main wird Frau Christiane Wetzlar ein ehrendes Gedenken bewahren.

Wir haben uns aus diesem Grund dazu entschlossen, die Veranstaltung „Musikschule on stage“ am kommenden Sonntag (26. März 2017) abzusagen.